



Kaffee - Tafelgeschirr
„Gloria“

Phot. Porzellanfabrik
Koenigszell



Hübsche Porzellane für den
Weihnachtstisch
Aus der Ausstellung Alb. Rosenhain,
Berlin

Phot. Becker & Maaß, Berlin

oder die Rivalen zu quälen — evtl. bis zur Vernichtung.

„Instrument“ ist jedes mechanische Hilfsmittel irgendeiner Tätigkeit. Instrumente, die gewerblicher Handarbeit dienen, werden „Werkzeug“ genannt.

„Liebe“ ist die durch Blutsbande oder geschlechtliche Anziehung hervorgerufene Zuneigung zweier Lebewesen, „Freundschaft“ die Zuneigung auf Grund übereinstimmender, sich ergänzender oder hochgewerteter Charakter-Eigenschaften. Man kann auch sagen: Liebe ist seelische, Freundschaft geistige Zuneigung.

Die Scherzfrage IVA — „Was würde passieren, wenn alle Menschen plötzlich hundert Meter hoch springen könnten?“ — ergab u. a. folgende Einsendung:

Der menschliche Körper wird sich ändern. Die Beine und Füße werden stärker und länger. Das zeigt sich aber erst im Laufe mehrerer Generationen. Alle Treppenhäuser können anderen Zwecken nutzbar gemacht werden, denn die Menschen können durch Sprung von der Straße aus direkt in ihre Etage gelangen.

Straßenbahnen und Autobusse werden ziemlich überflüssig. Eisenbahnen und Autos müssen ganz andere Geschwindigkeiten entwickeln. Denn mit der Sprunghöhe von 100 m kommt (Absprung und Drehung auf dem Kulminationspunkt der Kurve) eine Fähigkeit zum Weitsprung von mindestens 80 m. Man könnte

sich also sehr schnell durch Sprünge fortbewegen. Das alles gilt nur unter der Voraussetzung, daß der Sprung ohne besondere Anstrengung ausgeführt werden kann.

Die Frage IVB: „Was würde geschehen, wenn jeder Kuß einen dauernden Abdruck der Lippen hinterließe?“ wird von einem Seemann (Kennziffer 188 742) folgendermaßen beantwortet:

Die Menschen würden alle „scheinbar“ schiefe Münder haben. Des weiteren würden sie an allen möglichen und unmöglichen Stellen mit komischen Tätowierungen in Herz- und Doppelstrichform bedeckt sein. Die Fabrikation des Lippenstiftes würde eingehen, oder es wäre für die Damenwelt zu erwägen, zur Erzielung von verschieden bunten Tätowierungsmalen mit dem Lippenstift täglich in der Farbe zu wechseln. Die vorsichtige Frau wird natürlich immer, wenigstens bei dem Herrn Gemahl, dieselbe Farbe benutzen. Die Sekretärin, das Kinderfräulein, die Freundin usw. würden sich dann wohl nach dieser „Hausfarbe“ richten. Ein unvorhergesehener Farbenwechsel wäre also mal angebracht. Auf jeden Fall würden die Aktien der Lippenstiftfabrikation in diesem Falle ganz bedeutend in die Höhe gehen.

Zu Aufgabe VI, bei der angenommen wurde, daß ein Familienmitglied sich beinahe ein Fingerglied abhackt und in dieser Situation Umsicht und Kaltblütigkeit bewahrt werden sollen, schreibt ein Einsender: